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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Bau- und Verkehrsausschuss 23.10.2014 öffentlich 
   

 

 

Informationsaufforderung 

 

 

Hiermit beantrage ich die Aufnahme des folgenden Tagesordnungspunktes auf die o. g. Sitzung: 

 

TOP: Informationsaufforderung – Fällung von Bäumen auf dem Gelände des ehemaligen 

Gesundheitsamtes 

 

Sachverhalt: 

 

Nach Informationen der „Offenen Arbeit des Evangelischen Kirchenkreises Erfurt, wurden am 

25.09.2014 drei sehr alte Bäume auf dem Gelände des ehemaligen Gesundheitsamtes gefällt. 

Hierbei handelt es sich um zwei Linden und einen Ginkobaum, welche bereits vor dem 1. 

Weltkrieg vorhanden waren. 

 

Vor diesem Hintergrund bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Welche Gründe lagen vor, dass diese Bäume gefällt wurden? 

2. Warum wurden die Anwohner im Vorfeld der Fällung nicht über diese informiert? 

3. Warum wurde eine Auflage zum Erhalt des Grünbestandes, welches es im Zusammenhang mit 

dem Verkauf der Immobilie gab, nicht eingehalten? 

 

 

 

 

13.10.2014, gez. i. A. Bergmann   

Datum, Unterschrift 

  

 

Herr Kallenbach, CDU-Fraktion 
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